

Trouver l'harmonie en Val de Gâtine

C'est à Cours que Jean-Pierre Rimbeau a présenté ses vœux aux élus et au personnel de Val de Gâtine, une communauté qui reste en construction. Sur le chemin de l'harmonie, telle est la volonté des femmes et des hommes qui font la communauté de communes Val de Gâtine. Seulement trois années d'existence et naturellement ce nouveau territoire qui tend pour partie sur le bassin niortais et sur la Gâtine, reste en phase de construction. Trente et une communes issues des trois ex-Pays Sud Gâtine, Gâtine-Autize et Val d'Égray, qu'il a fallu associer pour envisager l'avenir d'une communauté élargie par la loi Notre (Nouvelle organisation territoriale de la République), qui ne laissait d'autre choix que de s'associer entre voisins, pour aboutir à un territoire de 553 km², qui compte 21.473 habitants.

Gérer les différences dans le respect de chacun

Mais le président a tenu à rappeler « que la construction s'est faite sans divisions majeures, en gérant les différences, dans le respect de chacun ». S'adressant aux élus et au personnel, il a fait part de ses remerciements, invitant chaque chef de service à présenter son personnel, au nombre de 141



Jean-Pierre Rimbeau a dressé une forme de bilan moral des trois années d'existence de Val de Gâtine.

agents permanents. À chercher le compromis et la discussion, des projets structurants ont permis d'avancer malgré des finances qui n'incitent pas à la réjouissance. « Je ne suis pas naïf, a poursuivi Jean-Pierre Rimbeau, il nous reste des problèmes à régler. Mais en affirmant notre volonté de réussir au mieux, nous sommes déjà parvenus à de belles perspectives pour l'avenir », telles la réhabilitation de la piscine de Coulonges-sur-l'Autize, la relance du projet du multi-accueil à Champdeniers ou encore la décision de principe qui devrait permettre au plan d'eau de Cherveux-Saint-Christophe de retrouver une

attractivité (en lien avec la communauté Haut Val de Sèvre). Côté réalisations, la Maison des solidarités, à Coulonges, abrite désormais les Restos du cœur. Val de Gâtine a construit une caserne de pompiers à Fenioux, acté l'achat d'une maison près de l'Ombrelle à Saint-Pardoux-Soutiers pour faire évoluer les lieux vers un multi-accueil et l'investissement sur la voirie se monte à 1.300.000 €. La collectivité s'est aussi inscrite dans une démarche environnementale, en ayant commandé les travaux achevés de renaturation du site des sources à Beugnon-Thireuil.